



141. — LA CITADELLE D'ANVERS.

D'après une estampe de H. Bol (1534-1593).

Cette citadelle, bâtie au sud de la ville, fut commencée par le duc d'Albe, à peine arrivé dans les Pays-Bas pour y instaurer le régime espagnol (1567). Elle devait servir de réduit à l'armée en cas de soulèvement national ou d'invasion étrangère. Le duc en confia la construction à des ingénieurs italiens, qui y appliquèrent les derniers perfectionnements de l'art militaire. Elle ne fut démolie qu'au XIX^e siècle, lors de la création de l'enceinte actuelle.